

Редколлегия журнала «Славяноведение» принимает только статьи, присланные файлом, прикрепленным к электронному письму. Статья должна быть оформлена строго в соответствии с изложенными ниже требованиями и тщательно вычитана. В письме необходимо сообщить сведения о себе: фамилия, имя и отчество полностью, ученые степень и звание, место работы и должность, почтовый и электронный адреса.

E-mail редакции: zhurslav@mail.ru

Статьи не должны превышать 1 п.л. (40 000 знаков с пробелами), сообщения – 0,5 п.л. (20 000 знаков), рецензии – 7 000 знаков.

Члены редколлегии знакомятся с материалом и принимают решение о публикации. Отзывы членов редколлегии и рецензентов автору не сообщаются, и в обсуждение достоинств и недостатков статьи редакция с автором не вступает.

Параметры страницы

2,5
2,5
3,0
2,0

Формат текста

Абзац – отступ 1,27 см
Междустрочный интервал – 1,5
Шрифт Times New Roman, размер 14
Переносы только автоматические

Буква ё ставится только в тех случаях, когда замена на е искажает смысл слова; во всех остальных случаях – только е.

Сокращения

При первом упоминании лица обязательно указываются И.О., И.О. отделяются пробелом от фамилии.

Годы при указании определенного периода указываются только в цифрах, а не в числительных: 20-е годы., а не двадцатые годы
Конкретная дата дается с сокращением г. или гг.: 1920 г., 1920–1922 гг.
Не век или века, а в. или вв. (римскими цифрами): IX в.

Писать только полностью: так как, так называемые.

Из сокращений допускаются: т.д., т.п., др., т.е., см.

% ставится значком, а не словом, если связан с цифрой, и отделяется от цифры интервалом: 3 %.

Цифры: миллионы от тысяч и тысячи от сотен отделяются пробелом: 4 700 000, 1 560. 000 могут быть заменены соответствующими сокращенными словами и аббревиатурами: тыс., млн, млрд

Названия денежных знаков даются по принятым сокращениям: долл., фр., руб., ф. ст., марка.

Кавычки – только «», если закавыченное слово начинает цитату или примыкает к концу цитаты употребляются кавычки в кавычках: «“раз”, два, три, “четыре”».

Список литературы помещается после текста, нумерация соответствует порядку упоминания. В список помещаются только названия работ, на которые есть ссылки в тексте. Ссылки в тексте помещаются в квадратных скобках: [1. С. 12], при повторной ссылке сохраняется порядковый номер в списке литературы.

Фамилии И.О. авторов – курсивом

Текстовые сноски только автоматические, постраничные, пронумерованные арабскими цифрами.

Цифра сноски в конце предложения ставится перед точкой.

Шрифт сносок: Times New Roman размер 10

Information for authors

The Editorial Board of «Slavyanovedenie» journal accepts materials sent as a file (please use a word processing programme and save it as a .doc) attached to an e-mail. The article should be written strictly in accordance with the rules adduced below and carefully proofread. In the e-mail, the author should provide the necessary personal information: surname, first name(s), patronym, academic degree(s) and title(s), the place of work, position, postal and e-mail address.

Editorial Board e-mail address: zhurslav@mail.ru

Articles should not exceed 40 000 characters (including intervals), reports should not be longer than 30 000 characters, reviews – 7 000. Articles should be provided with a short abstract (200–300 characters) and keywords in Russian and English.

Page settings

2,5

2,5

3,0

2,0

Text format

Indent – 1,27 cm

Spacing – 1,5

Type lettering – Times New Roman, size 14

Automatic hyphenation only

Letter «*ě*» is used only in case when its replacement by «*e*» distorts the meaning of the word;
in other cases letter «*e*» is used

Abbreviations

At first mention, full forms of first names and patronyms are given

Initials are separated from the last name with an interval

Years of a certain period are given in numbers, not in numerals, for instance: *20-е годы*, and
not *двадцатье годы*

Precise date is given with the abbreviation *г.* or *гг.*: 1920 *г.*, 1920–1922 *гг.*

Only *в.* or *вв.*, not *век* or *века* (with Roman number): IX *в.*

Only the full form for *так как*, or *так называемые*

Possible abbreviations: *т.д.*, *т.п.*, *др.*, *т.е.*, and *см.*

Only %, not a word, if relates to the figure, and with an interval: 3 %

Numbers: millions from thousand, and thousands from hundreds are separated with an interval:
4 700 000, 1 560

000 could be replaced by respective abbreviations: *тыс.*, *млн*, and *млрд*

For currencies, conventional abbreviations are used: *долл.*, *фр.*, *руб.*, *ф. ст.*, and *марка*

Quotation marks are only «», in case when the quoted word begins or ends a citation, inverted commas are used: «*раз*», *два*, *три*, «*четыре*»

List of the literature is placed after the text; numeration corresponds to the sequence of quotation. The list includes only works, directly related to text. References in the text are placed into square brackets, for example: [1. С. 12], and by repeated citations, the number corresponds to the initial number in the list of literature

Surname and initials of the authors are italicised

Footnotes to the text are only automatic, at the bottom of each page, and numerated with Arabic numbers

Sign of footnote is put at the end of the sentence, before the full stop

Footnotes type lettering: Times New Roman, size 12